



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EL HERALDO</b> DE MÉXICO	0	27/07/2022	LEGISLATIVO

## Entrevista

### Rubén Moreira (Coordinador Diputados – PRI)

“El parlamento abierto es una instrucción de la Junta de Coordinación Política; se tomó una decisión por mayoría de votos, por lo tanto, se tiene que realizar. Segundo, las y los diputados pueden acudir al mismo, tal y como lo señala el boletín que se lanzó. Además, es nuestra obligación, como lo es también trabajar, discutir, parlamentar y el voto en contra o a favor siempre representa la conclusión de ese trabajo; quien vota en contra es el que está decidido a sostener algo por México, según su entender. El PRI ha sido muy claro, nosotros defendemos al INE y al TEPJF”.

<https://drive.google.com/file/d/1DiQ1QygHI1MqZJIDnUWCwTjWFiyB711/view>